

# CUANDO LAS MAYORIAS NO RAZONAN HOY VOLVEMOS AL TRABAJO Y ADELANTE

**H**emos recorrido mucho desde la última intervención en LA REVISTA. Y en la Caja han pasado acontecimientos que no nos daría el ejemplar para referirnos a los mismos. Nuestro silencio obedeció a la necesidad de abordar otros frentes de lucha en el ámbito nacional. Pero hay algunas cosas a las que queríamos referirnos desde nuestro trabajo en la terna representativa de todos los pasivos de la Caja. Ellas son: la designación de las mesas volantes de asesoramiento cercano a los pasivos del interior; la captación (parcial) de los 70.000 afiliados no aportantes; la creación del Comité de Inversiones de Asesoramiento al Directorio de la Caja.

Esas iniciativas (entre otras) llevadas adelante por los Dres. Odel Abisab y Robert Long, han chocado con la negativa de una mayoría consolidada por los dos representantes del Poder Ejecutivo y los dos delegados de los activos electos por la lista 6.

La iniciativa de destinar para los afiliados del interior, Mesas Volantes informativas, venía del tiempo del Dr. Hugo de los Campos. Mantuvimos la misma por convencimiento de su utilidad en cuanto se dediquen a asesoramiento directo en la resolución de los muchos problemas que todos sabemos que se cruzan cuando estamos en actividad para mantener el computo que nos dé al fin una pasividad representativa de nuestro esfuerzo. El Directorio estuvo de acuerdo en enviarlas en el curso del año 2019. Pero eso no tuvo "buena onda" administrativa que las preferían para el 2020. Y así fue pues todavía ahora en febrero de 2020, estamos escuchando "gre, gre, para decir Gregorio".

Respecto a la captación de nuevos afiliados procedentes de los 70.000 que declaran no ejercicio, se desató a nivel del Directorio una confrontación de ideas prioritariamente en contra de la iniciativa. Si ¡aunque usted no lo crea! En vez de salir con una campaña de

difusión de las ventajas de afiliarse para tener una jubilación decorosa, se enzarzaron en una diatriba respecto a que no se podía concretar la propuesta del Dr. Abisab, de contratar pasantes con sueldo bajo y comisión. Se optó por el ingreso de gente a sueldos de \$80.000/mes, con lo cual el único acicate para afiliarse iba a ser el sueldo que se iba a cobrar igual así no consiguieran a nadie. Pero... ni con pasantes ni con empleados, ni ofreciéndole "la bolada" a funcionarios de la Caja, aún no se inició la captación deseada de los no aportantes por declaración de no ejercicio.

Y lo último es lapidario. Los delegados del Poder Ejecutivo continúan las letanías agoreras del final de la Caja. Nos critican cuando decimos que hay que dar una imagen optimista. Porque nosotros tenemos el optimismo lógico de salir adelante si se toman nuestras iniciativas. Pero cuando se llegó a la conclusión por la Administración de que rentábamos el 1% cuando las AFAP lo hacían al 3%, fuimos a asesorarnos y nos dijeron "sigan los pasos de las AFAP". Y eso dijimos en el Directorio, pero otra vez los que dicen que "vamos mal", no obstante aceptar que nuestro mejor fiel de referencia son las AFAP, votaron en contra de la iniciativa para la creación de un Comité de Inversiones asesor del Directorio, con participación en él de la Gerencia respectiva de la propia Caja.

Quienes votaron a favor: el proponente, Dr. Odel Abisab (Pasivos) el Ing. Oscar Castro (el Orden Profesional) y el Arq. Walter Corbo (AUDU). En contra los delegados del Poder Ejecutivo, Dr. Nicolliello y Ec. Vernengo. Y los dos delegados de la LISTA 6, Dres. Ferreira e Irazoqui, quienes optaron por la solución FI; ni Fu, ni Fa.

Se acerca el tiempo de aventar la profecía autocumplida impuesta por el Dr. Ignacio Olivera, que ya ha cumplido más de 11 años.

Ing. Agrim. Ramon Appratto